

Publié le 28/02/2017 à 03:49, Mis à jour le 28/02/2017 à 07:56

## L'Auto Cross a fait son bilan

### Auto/Moto



Le bureau et Jean-Pierre Julia (au centre) en président satisfait.



Le 18 février, l'Auto Cross Salvagnacois a tenu son assemblée générale annuelle pour la saison 2016, en présence de Bernard Miramond, maire de **Salvagnac**, devant une soixantaine d'adhérents, dans la salle des fêtes de Montgaillard. Cette année 2016 fut une nouvelle fois une très bonne saison pour le club qui enregistre 54 membres Ufolep, dont 38 pilotes, 9 dirigeants et à ce jour 45 cartes d'adhérents.

L'association enregistre également dans ses rangs des pilotes, cadres et commissaires de la FFSA. Les pilotes ont enregistré de très bonnes performances, aussi bien en Ufolep qu'en FFSA avec des vainqueurs de catégories ainsi que des podiums.

Après la récapitulation des événements de l'année 2016, les nouveautés pour 2017 furent évoquées, dont la modification du circuit, l'installation de rampes de feux de départ, les améliorations des sanitaires, l'accès au parking (plus propre et chemin viabilisé), un accent particulier et important sur les mesures de sécurité comme l'implantation de rails de sécurité et pour terminer la lecture des bilans financiers, au centime près.

Jean-Pierre Julia en profita pour remercier tous les bénévoles pour leur participation à ces différentes améliorations, ce qui favorisa grandement les comptes de l'association (diminution des frais avec possibilité d'investir plus en 2017 comme l'achat d'une trentaine de tables et de bancs).

En CV cross, Salvagnac peut compter dans ses rangs trois pilotes, et le président est très motivé pour avoir encore plus de pilotes du terroir, d'autant que ce dernier peut se targuer d'être à la tête du club n° 1 du Tarn en nombre de licenciés et d'avoir dans ses rangs Elise Djalem, une pépite de la compétition «sprint car», championne féminine de sa catégorie et championne toutes catégories confondues.

Le bureau est inchangé, à l'exception de Michel Cassagnade qui se retire et qui est remplacé par Jean-Pierre Albaret, secrétaire ; président Jean-Pierre Julia, vice-président Alain Barthe, secrétaire Jean-Pierre Albaret, secrétaire adjoint Georges Vialard, trésorier Jean-Marc Ruelle, trésorière adjointe Elvire Castiello.